

- Les contacts entre Canadiens et Mexicains se multiplient. Chaque année, les Canadiens effectuent environ 1 million de visites au Mexique, tandis que près de 90 000 Mexicains visitent le Canada. Le nombre d'échanges culturels a augmenté, et il existe désormais un programme pour encourager les études canadiennes dans les universités mexicaines.
- Une exposition importante d'art mexicain moderne s'est déroulée à Montréal de novembre à décembre 1999 et à Ottawa, de février à mai 2000, tandis qu'une grande exposition des peintures et dessins de Tom Thomson et du Groupe des Sept a eu lieu au Musée d'art moderne de Mexico en 1999.
- Le Canada a une ambassade à Mexico et il est représenté à Monterrey, Guadalajara, Acapulco, Cancun, Mazatlan, Oaxaca, Puerto Vallarta, San Jose del Cabo et Tijuana. Le Mexique a une ambassade à Ottawa et il est représenté à Montréal, Toronto, Vancouver, Regina, Winnipeg, Québec, Dartmouth et St. John's.